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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

 
N° 57 del Reg. 
 
Data 22-12-2021   

 
Oggetto:  
 
 
 
 

 
Presentazione linee programmatiche del mandato 
amministrativo 2021/2026. 

 
L’anno  duemilaventuno  , il giorno  ventidue   del mese di dicembre   alle ore  10:10  nella 

Aula Consiliare Eleonora D'Arborea, in Prima convocazione in sessione Straordinaria, partecipata 
ai Signori Consiglieri con rispettivi avvisi e risultano all’appello nominale. 

 

Dettori Matteo Emanuele P Murru Francesco A 

Fiori Antonio Michele P Russo Andrea P 

Petretto Sebastiano P Cirroni Anna Elisabetta P 

Mura Virginia P Alvau Pietro P 

Cadeddu Anna Maria P Risso Pierpaolo P 

Sechi Roberto A Sechi Maddalena A 

Deriu Giuseppe Giovanni Luigi P   

Assegnati n. 13  Presenti n.   10 

In carica n. 13  Assenti n.    3 

 
Risulta che gli intervenuti sono in numero legale. Il Presidente del Consiglio,  Sebastiano Petretto, 
assume la Presidenza della seduta. 

 
Assessori esterni: 
 
 Partecipa con funzioni consultive, referenti, di assistenza e verbalizzazione, ai sensi 

dell’art.97, comma 4, lettera a) del D.Lgs. n. 267/2000, il Segretario Comunale Dott.ssa Silvia 
Cristina Contini. 



 

Il Sindaco illustra le linee del mandato 2021/2026, allegate alla presente deliberazione, premettendo 
che l’attuale Amministrazione rappresenta la continuità con la precedente, guidata dal Sindaco Lucia 
Cirroni. 
 
Il Consigliere Risso sottolinea che la mail contenente le linee di mandato è stata inviata solo lunedì 
sera, per cui non è stato possibile elaborare un documento scritto, ma ciò nonostante cercherà di 
argomentare punto per punto.  
La presentazione delle linee di mandato è uno dei momenti più importanti per un’Amministrazione, in 
quanto racchiudono i programmi che la stessa si propone di realizzare nel quinquennio. Le linee di 
mandato presentate dal Sindaco sembrano avere due facce, ossia, per alcuni Assessorati si è 
entrati nei dettagli dei programmi che si intende realizzare, per altri, invece, paiono generiche. 
Apprezza l’accoglimento dell’intervento della Minoranza sulla necessità del servizio pediatrico in 
loco e rinnova la disponibilità a qualsiasi azione da intraprendersi in merito.  Si dichiara favorevole 
all’acquisto delle case ad un Euro per consentire a terzi di investire nel paese, così come è 
favorevole a qualsiasi azione si voglia intraprendere contro le ludopatie e, in merito, dichiara che la 
minoranza fornirà la più ampia collaborazione. 
Ritiene, invece, che altri problemi avrebbero meritato maggiore attenzione, quali il grave problema 
dello spopolamento, la lotta alla povertà alla quale è stato dedicato solo un trafiletto di una riga e 
mezzo; si parla da tempo di orti sociali ma certamente non si può pensare ad essi come unica 
soluzione alla povertà.  
Evidenzia la mancanza di progetti veri e propri anche per la pubblica istruzione e che la palestra 
della scuola primaria è inagibile, per cui sollecita la previsione di appositi interventi, lamentando la 
menzione solo di generici interventi sulle strutture sportive.  
Evidenzia che non è stata prevista la valorizzazione del Cuga a fini turistici e che non è pensabile 
affrontare il discorso del decoro urbano in cinque anni, pensando soltanto allo sfalcio delle erbacce e 
a tappare le buche.  
Comunica che tramite i fondi del PNRR sono già state finanziate 45 case di riposo, per cui domanda, 
se gli altri Comuni si siano attivati per tempo.  
Le linee di mandato inoltre dedicano poche e generiche righe all’efficientamento energetico, uno dei 
punti cardine del PNRR, mentre bisognerebbe avere una visione diversa e più specifica.  
Quanto alle strutture sportive, è stato previsto ben poco e, comunque, le opere previste sono in fase 
di realizzazione. Sempre in merito alle strutture sportive, sprona a non “fossilizzarsi” solo sulle 
risorse del PNRR, ma ricorda che esistono anche altre possibilità e strade da percorrere, 
lamentando che l’Amministrazione comunale non ha partecipato a due bandi. Da ultimo segnala che 
piove dentro la tensostruttura. 
 
Il Sindaco ricorda, come già specificato nel precedente Consiglio comunale, che l’Amministrazione 
ha cercato in ogni modo di avere il servizio pediatrico in loco, ma purtroppo la pediatra non ha 
accettato.  
In merito alle strutture per anziani, chiarisce che sono state finanziate quelle già esistenti. 
Quanto al rilievo che le linee di mandato sono generiche in alcuni punti e in altri dettagliate, chiarisce 
che l’Amministrazione ha voluto prevedere esclusivamente ciò che ritiene concretamente attuabile, 
per cui, ha valutato corretto e opportuno dettagliare e specificare soltanto le azioni che ha certezza di 
poter realizzare, senza false promesse.  
Ad oggi non si è a conoscenza di quante risorse del PNRR saranno disponibili, ma l’Amministrazione 
comunale percorrerà tutte le strade possibili per realizzare i suoi programmi.  
Nelle linee di mandato sono stati previsti interventi già programmati con la precedente 
Amministrazione - di cui la presente, come già chiarito, rappresenta la continuità - come quello 
relativo alla palestra della scuola, cui si riferisce il Consigliere Risso, e il campetto esterno della 
stessa.  
Saranno quindi portate avanti tutte le opere pubbliche già avviate e anche quelle non indicate nelle 
linee di mandato, perché il loro contenuto è flessibile e coglieremo tutte le opportunità che dovessero 
presentarsi.  
Sottolinea che non si è parlato genericamente delle infrastrutture sportive ed è la prima volta che 
sente dire che piove dentro la tensostruttura.  
Infine, seppure non menzionata specificamente la parola “spopolamento”, le linee di mandato 
prevedono varie azioni volte ad invogliare i giovani a restare nel territorio.  



 

Conclude, spiegando che ogni azione descritta nelle linee è collegata ad un’altra in quanto 
l’Amministrazione non lavora a “compartimenti stagni”. 
 
L’Assessore Russo ricorda che l’Amministrazione ha ottenuto 114 mila Euro per la palestra della 
scuola elementare e per il campetto esterno, con cui saranno effettuati lavori di messa a norma. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Premesso che ai sensi dell’art. 46 del D. Lgs. n. 267/2000, entro il termine fissato dallo Statuto, il 
Sindaco, sentita la Giunta, presenta al Consiglio le linee programmatiche relative alle azioni e ai 
progetti da realizzare nel corso del mandato;  
 
Visto l’art. 11 dello Statuto Comunale, secondo cui il Sindaco presenta le linee programmatiche 
entro otto mesi dall’insediamento, sulle quali il Consiglio è tenuto ad esprimersi con votazione 
palese;   

Vista la Deliberazione n. 41 del 30.10.2021: “Insediamento del Consiglio comunale – Esame delle 
condizioni di candidabilità, di eleggibilità e di compatibilità degli eletti”; 

 
Vista la Deliberazione n. 42 del 30.10.2021: “Giuramento del Sindaco”; 
 
Vista la Deliberazione n. 43 del 30.10.2021: “Presa d’atto della nomina della Giunta Comunale”;  
 
Visto il documento contente le linee programmatiche del mandato amministrativo (allegato alla 
presente, ad integrazione); 
 
Dato atto che il Sindaco ha provveduto all’illustrazione delle stesse;   
 
Considerato che la presente Deliberazione costituisce mero atto d’indirizzo e pertanto, ai sensi 
dell’art. 49 comma 1 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, non necessita dei preventivi pareri in ordine 
alla regolarità tecnica e contabile espressi dai Responsabili dei servizi interessati; 
 
Qualificata la premessa parte integrante e sostanziale del deliberato;  
 
Con votazione espressa per alzata di mano, riportante il seguente esito: 8 voti favorevoli e 2 contrari 
(Consiglieri Risso e Deriu) 
 

 

D E L I B E R A 

Di approvare le linee programmatiche presentate dal Sindaco, di cui al documento allegato alla 
presente Deliberazione, ad integrazione.   

 

Di dichiarare, con separata votazione favorevole unanime, espressa per alzata di mano la presente 
deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi del quarto comma dell'art. 134 del T.U. 
sull’ordinamento degli enti locali approvato con Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267. 

 

 

 
 



 

 
Ai Sensi del D. Lgs. 267/2000, art.49, sulla proposta di deliberazione sono stati resi i seguenti pareri: 
 
 
 
 
 
LETTO, APPROVATO E SOTTOSCRITTO 
 

IL PRESIDENTE                   IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to  Sebastiano Petretto 

 

 

F.to Dott.ssa Silvia Cristina Contini  

_____________________________________________________________________________________ 
     CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

(art. 124 comma 1 del D.lgs. 18.8.2000, n.267 e art.32 della Legge 18 giugno 2009 n.69) 

SI ATTESTA 

Che la presente deliberazione viene messa in pubblicazione in data odierna sul sito web istituzionale di questo 

comune per quindici giorni consecutivi, dal 28-12-2021 al 12-01-2022, ai sensi dell’art. 124 comma 1 del D.Lgs. 

18.8.2000, n.267 e dell’art. 32, comma 1 della legge 18.06.2009 n.69. 

Contestualmente viene trasmessa, in elenco, ai Capigruppo Consiliari ai sensi dell’art. 125 del D.Lgs. 267/2000. 

Uri, 28-12-2021  

N. pubblicazione: 1423  del 28-12-2021 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

                                                                                                                                                 F.to Dott.ssa Letizia Sanna      

______________________________________________________________________________________ 
CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 

(art. 134 del D.lgs 18.8.2000, n.267) 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

CERTIFICA 

Che la presente deliberazione è diventata esecutiva: in data  22-12-2021                                                                                               

poiché dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs. 267/2000; 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                                                    F.to  Dott.ssa Silvia Cristina Contini 
 
 
 
COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE 

 

Uri, 28-12-2021                                                                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                                                                      Dott.ssa Silvia Cristina Contini 

 


